

MEDIZINTECHNIK UND CONSUMERGERÄTE IN DER KRANKENHAUS-IT

Vom 30. bis 31. März 2022 findet die Frühjahrstagung des Bundesverbandes der Krankenhaus-IT-Leiterinnen/Leiter e.V. als virtuelle Veranstaltung statt. Inhaltlich stehen die Themen Consumergeräte, Medizintechnik und IT-Sicherheit auf der Agenda.



**Bundesverband der
Krankenhaus-IT-Leiterinnen/Leiter e.V.**

Kontakt:
Jürgen Flemming
Vorstandsmitglied/Pressereferent
E-Mail: Flemming@kh-it.de
www.kh-it.de

Die Corona-Pandemie zwingt uns leider wieder einmal, unsere Tagung online durchzuführen. Während das Online-Format die Teilnahme erheblich erleichtert, ist es beim Networking – einem unserer Ankerpunkte – leider hinderlich.

Trotzdem haben Andreas Lockau und Thorsten Schütz als Agenda-Verantwortliche für Ende März eine spannende Agenda zusammengestellt.

Zunächst geht es um den Fluch und Segen der Consumergeräte im professionellen Einsatz: das umfasst u. a. VR-Brillen, aber auch Themen wie den 3D-Druck und natürlich auch die

Selbstbefundung der Patient:innen mit Wearables, Smartphones und anderen Consumergeräten.

Wie muss sich die Krankenhaus-IT dazu aufstellen? Wie können wir damit umgehen, dass dadurch die IT absehbar noch heterogener und damit noch komplexer werden wird?

Die „aktuelle Stunde“ ist inzwischen zu einer beliebten Einrichtung geworden, bietet sie doch die Gelegenheit, zu aktuellen Fragen und Problemen auch brandheiße Stellungnahmen einzuholen. Diesmal befasst sich die „aktuelle Stunde“ mit Themen, die auch nach dem Regierungswechsel die Krankenhaus-IT stark umtreiben: Telematikinfrastruktur und KHZG.

Der zweite Tag widmet sich dann der Medizintechnik und deren professionellem Einsatz. Schwerpunkte sind Vorträge zur MDR – die nun doch schon einige Zeit in Kraft ist – sowie zur Sicherheit von Medizingeräten in IT-Netzwerken, aber auch der Netzwerksicherheit für Medizingeräte.

Nicht zuletzt gibt es Informationen zur Einbindung eines PDMS und eines clinical digital repository (CDR).

In der „aktuellen Stunde“ des zweiten Tages gibt es noch weitere Informationen zur MDR. Aber auch die seit Anfang 2022 geltende gesetzliche Regelung, dass Krankenhäuser ihre IT auf dem Stand der Technik halten müssen, wird mit den Regelungen des PDSG und des SGB V einen wichtigen Schwerpunkt bilden.

Den Abschluss bilden wie immer die Take-Home-Points und der Ausblick auf die Herbsttagung 2022 – ob online oder in Präsenz, ist noch offen, aber wir hoffen alle wieder auf eine Präsenztagung.

KH-IT-VERBANDSTERMINE 2022

(unter dem Vorbehalt, dass die Veranstaltungen durchgeführt werden dürfen)

Frühjahrstagung – Medizingeräte, Consumergeräte, IT-Sicherheit

30.–31.03.2022, online und interaktiv
Anmeldung unter www.kh-it.de

Health-IT-Talk Berlin-Brandenburg

(nach Ankündigung auf <http://healthtalk.imatics.de/>)

Regionalveranstaltungen Baden-Württemberg und Bayern

(nach Ankündigung)

Alle Termine und Inhalte auf der Webseite des KH-IT und in der XING-Gruppe.

ÜBER DEN KH-IT

Der Bundesverband der Krankenhaus-IT-Leiterinnen/Leiter e.V., kurz KH-IT, ist der Berufsverband der Krankenhaus-IT-Führungskräfte. Mit unseren etablierten Veranstaltungen bieten wir den Mitgliedern eine werthaltige Plattform für den Austausch untereinander, die Auseinandersetzung mit stets aktuellen Themen und Perspektiven für die Entwicklung und Zukunft der Informationstechnik im Krankenhaus. Der KH-IT steht allen verantwortlichen, leitenden Mitarbeiter:innen der Krankenhaus-IT offen. Bei Interesse finden Sie weitere Informationen auf unserer Webseite.

www.kh-it.de

